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安否確認訓練は是非ご参加ください。事前に留守になることがわかって
いる場合は、隣組長にお声かけください。
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・日 時 令和６年１１月１６日（土）
・会 場 二井坂児童館（本部） ※隣組長さんには、別紙で詳細をお
・内 容 知らせします。
①災害時安否確認訓練 １３：００～
・防災無線で発令をお知らせします。音声が聞こえにくい所では、防災無線
の音が聞こえたら、訓練を開始してください。
・配布されている「ピンクのたすき」（たすきがない場合は、代わりになる物、タオ
ル、ハンカチ等）を外から見えるところに出してください。隣組長が確認します。

・隣組長さんは、１１月１日に隣組名簿をお届けしますので、安否確認をしていただ
き（名簿に確認事項を記入）、直ちに、本部･二井坂児童館までお届けください。

②普通救命講習会 １３：３０～１６：３０ （事前申込済み １５名）
・心肺蘇生訓練＋ＡＥＤの使用訓練。
・修了者には、「普通救命講習会修了証」が授与されます。

紙資源庫回収結果報告
現在、自治会役員で紙資源倉庫の開閉を担当
しています。直近の結果を報告します。

・期 間：令和６年７月１日～９月３０日
・回収量 ：２,４５０ Kg

（雑誌：950Kg 段ボール：920Kg 新聞：530Kg 雑古紙：50Kg）
・回収事業奨励金：４,９００円 （１ Kgにつき２円）

○愛川町社会福祉大会で表彰される
去る１０月２６日に、町文化会館で行われた愛川町社会福祉大会の席上で、二井坂区選出

の民生委員・天野裕幸さんが表彰されました。７年以上民生委員をお努めいただいた功績で
す。おめでとうございます。

○第２回愛川町立中津小学校避難所運営委員会が、去る１０月２５日に町文化会館で開催され
ました。二井坂区自治会からは、井上自治会長（同委員会会長）、岡田副自治会長、防災指
導員の相馬得郎さん、井上幸一さん、吉田栄一さんが出席しました。避難所運営マニュアル
や規約について検討しました。課題が多い避難所運営、来年度も継続して検討します。

愛川町長、副町長、教育長や町幹部職員との意見交換会「ふれあいファミリアミーティン
グ」が、令和６年１０月１６日（水）１８：３０～、二井坂児童館で開催されました。自治
会員、自治会役員２９名、役場職員１０名の３９名で行われました。当日ご出席いただいた
皆様ありがとうございました。



次に、会場で出された質問や意見とその回答･説明についてご紹介します。（抜粋）

○愛川町からの感謝状（人命救助）についての申請基準を知りたい。近所に善行を行ってい
た方が居られたので、表彰して欲しいと思いました。
→特に規定はない。お気づきになったら町役場に連絡して欲しい。

○二井坂子供広場にある桜の木の枝の剪定や木の健康診断をお願いしたい。樹齢を考えると
相当な年齢だし、太い枝の一部に穴が開いている。子ども達も遊んでいるので心配です。
→早速、３日後に電話で回答があり、「１１月になったら専門業者による剪定や健康診
断を行います。詳細は、自治会長と相談しながら行います。」とのことでした。

○第１号公園のテニスコートに老朽化が見られる。修繕して欲しい。
→現在、全面的な改修工事を行っています。

○第２号公園のバスケットコートが完成し、使えるようになった。土曜の夜などに若い人が
集まっていて心配です。ドアの開け閉めや管理はどのようになっているのか知りたい。
→施錠はしていないので、自由に使える状態です。継続して管理、パトロール等してい
きます。

○「移動スーパーとくし丸」の販売コースや中津での販売状況を教えて欲しい。
→６月２７日から、町内全域で月曜日から金曜日まで販売を行っています。二井坂区で
は、個人宅１カ所で行っています。現在、販売先のキャンセル待ちが１３カ所あり、
今後ニーズ調査を行いながら、巡回コース等を検討していきます。

○鳶尾山頂の木の伐採をお願いしたい。頂上からの眺望が悪くなっています。
→鳶尾山頂町有林は、桜の木の植栽、下刈り、山頂広場の伐採管理棟を行っています。
また、花や眺望を楽しめるよう維持確保をしていきます。

○町役場へ町民の声を届けるには、どこに話をしたら良いのか聞きたい。役場の窓口でたら
い回しにならないよう、ワンストップ（一カ所で用事が足りること）で行えるところはあ
るのでしょうか。
→町役場政策秘書へお伝えいただくか、「わたしの提案」（町内公共施設に設置）など
をご利用ください。Mailでも可能です。

○二井坂区自治会では、区内の二井坂子供広場、子どもミニ遊園地について管理（除草作業
等）をしている。その管理等について、過去に施設管理覚書を取り交わしたとのことだが、
改めて、今後の管理について相談したい。施設管理覚書等が必要ならば取り交わしたい。
→このような施設が町内に現在５６ケ所あり、ミニ開発で造成したり、自治会から要望
があって作ってきました。今後も､自治会で管理をお願いしていきたい。

○愛川町からの配布文書について、文書、配布物の簡略化をお願いしたい。二井坂区自治会
では、毎月１日と１５日を文書配布日として、役員から隣組長に配布物等を届けている。
配布回数や分量を減らすことで、役員、隣組長の負担軽減を図っている。
→今まで同様に工夫改善をしていきたい。

○二井坂区から、各種委員（民生児童委員３名、交通安全母の会２名、健康づくり推進委
員１名、スポーツ推進委員１名、青少年指導員１名、明るい選挙推進協議会委員１名）を
推薦して活動していただいているが、人材不足で選出に毎回大変苦労している。委員会の
統廃合など工夫をしていただきたい。
→他行政区からも要望が出ている。今後、検討すべき課題として捉えている。

○二井坂児童館に、エアコンが設置された。寿会では、児童館内で、スカットボール、卓球、
ボッチャ等を楽しんでいるが、エアコンが入って大変快適に活動しています。町からの設
置資金の助成に感謝しています。

○大阪桐蔭高等学校吹奏楽部の演奏を過去２回、大変感動を持って鑑賞することが出来まし
た。今後も、この事業を行っていただきたい。
→東京での大会に参加される機会を捉えてお願いしていたが、現段階では今後の予定は
ありません。なお、町政７０周年記念事業を来年度行う計画だが、現在 NHK と交渉
中であり、楽しみにしていてください。

○選挙の投票所に使われる「半縄公民館」の入口が大変入りづらい状況となっています。外
から入る時の傾斜がキツい、入口の高さが低く頭上が危険。改善をして欲しいです。
→現場を確認して、検討します。

○二井坂区自治会では、災害時安否確認訓練（ピンクのたすき掲出）を行っています。災害
時要援護者についても民生委員さんと連携して、積極的に支援しています。自治会員は隣
組長さんが安否確認をおこなっていますが、自治会員以外の災害時要援護者については、
個人情報等の扱いもあり限界を感じています。町のお考えをお聞かせください。
→大変難しい課題ではありますが、実施されているようにご協力をお願いしたい。

今後、事前に提出しておいた質問意見や今回の出された質問意見等について、町から詳し
い回答があると思います。状況を見ながらご紹介します。また、町のホームページにも掲載
されますので、ご覧ください。


